SA GROUPE GUILLIN

Société anonyme au capital de 12 603 825 € Zone industrielle, 25290 Ornans 349 846 303 R.C.S. Besançon

Revenu consolidé comparé

(en millions d'euros)

	Pér	Périmètre constant			Périmètre total	
	2010	2009	Ecarts en %	2010	Ecarts en %	
Secteur emballage	61,9	60,6	2,1%	61,9	2,1%	
Secteur matériel	9,9	8,4	17,9%	9,9	17,9%	
Total premier trimestre	71,8	69,0	4,1%	71,8	4,1%	
Secteur emballage	79,7	78,2	1,9%	108,0	38,1%	
Secteur matériel	8,0	7,7	3,9%	8,0	3,9%	
Total deuxième trimestre	87,7	85,9	2,1%	116,0	35,0%	
Secteur emballage	72,1	66,7	8,1%	101,6	52,3%	
Secteur matériel	6,8	8,8	-22,7%	6,8	-22,7%	
Total troisième trimestre	78,9	75,5	4,5%	108,4	43,6%	
Secteur emballage	213,7	205,5	4,0%	271,5	32,1%	
Secteur matériel	24,7	24,9	-0,8%	24,7	-0,8%	
Total général	238,4	230,4	3,5%	296,2	28,6%	

RESULTATS CONSOLIDES 30/09/2010 EN M€

	30/09/2010	30/09/2009	Variation 2010 / 2009
PRODUITS DES ACTIVITES ORDINAIRES	296,2	230,4	28,6%
RESULTAT OPERATIONNEL	22,0	20,8	5,8%
RESULTAT NET CONSOLIDE	13,2	13,2	0,0%
DOTATIONS AUX AMORTISSEMENTS	16,7	12,8	30,5%
CAPACITE D'AUTOFINANCEMENT avant coût de l'endettement financier net et impôt	38,3	36,1	6,1%
ENDETTEMENT	122,0	37,0	229,7%

Comptes au 30 septembre non audités.

1/ Produit des activités ordinaires

<u>Le Produit des Activités Ordinaires (PAO)</u> au 30/09/10 s'élève à 296,2 M€, en hausse de 28,6 % par rapport au 30 septembre 2009. A périmètre comparable, le PAO progresse de 3,5 %.

Le PAO augmente sur le 3^{ième} trimestre de 43,6 %, et à périmètre comparable de 4,5 %.

<u>Le PAO du secteur emballage</u> s'élève à 271,5 M€, en augmentation de 32,1 % par rapport au 30 septembre 2009, les volumes augmentant de 35,2 %.

A périmètre comparable, le PAO de ce secteur progresse de 4 %, pour des volumes en hausse de 3,5 %.

Sur le 3^{ième} trimestre, l'activité a été des plus satisfaisantes, puisque le PAO augmente de 52,3 % en valeur et de 56,7 % en volume. A périmètre comparable, le PAO est en hausse de 8,1 % en valeur, de 6,9 % en volume.

<u>Le PAO du secteur matériel</u> s'élève à 24,7 M€, en baisse de 0,8 % par rapport au 30 septembre 2009. L'activité sur le 3^{ième} trimestre 2010 a été en retrait de 22,7 %, s'expliquant par une baisse des commandes à l'exportation sur cette même période, l'activité France étant des plus correctes sur ce trimestre.

2/ Le résultat opérationnel et le résultat net

Le résultat opérationnel s'élève à 22 M€, en augmentation de 5,8 % par rapport au 30 septembre 2009. A périmètre comparable, le résultat opérationnel est en retrait de 5,5 %.

Le résultat opérationnel a subi la forte augmentation des coûts des matières premières plastiques, qui ont retrouvé le niveau de prix d'avant la crise financière de septembre 2008. La forte pression concurrentielle n'a pas permis pour l'instant une augmentation significative des prix de vente, permettant de répercuter l'augmentation des coûts matières premières.

La marge du secteur emballage a donc diminué en pourcentage du PAO, néanmoins, celle-ci progresse de 22,1 M€ suite à l'acquisition de la société Sharp Interpack et à la bonne activité de ce secteur au cours des 9 premiers mois de 2010.

Le résultat net du Groupe s'élève à 13,2 M€, stable par rapport au 30 septembre 2009, il est à noter une augmentation du coût de l'endettement de 0,9 M€ suite à l'acquisition de la société Sharp Interpack.

3/ Structure financière

Les investissements industriels s'élèvent à 13,7 M€, comprenant essentiellement des machines et des moules.

Les capitaux propres sont de 142,5 M€ au 30 septembre 2010, la dette financière nette est de 122 M€ avec un gearing de 0,86. L'augmentation de l'endettement est due essentiellement à l'acquisition de Sharp Interpack et de son immobilier.

4/ Perspectives 2010

Suite à un bon niveau d'activité du secteur emballage sur les 9 premiers mois de l'année, le PAO du 4^{ième} trimestre 2010 devrait être en progression par rapport à 2009. Il est difficile de prévoir le niveau de résultat 2010 car celui-ci dépend directement des prix des matières premières très fortement volatiles.

Malgré les incertitudes économiques actuelles, notamment sur le prix des matières premières, le Groupe Guillin, fort de ses nombreuses innovations, de ses investissements et de l'acquisition de Sharp Interpack générant de nouvelles synergies industrielles et commerciales, reste positif et serein pour l'avenir.